

## ■ Salobreña

**El Auditorio celebra su primer aniversario con la representación de 'Cyrano'**

F. M. O. • SALOBREÑA

Para celebrar el primer aniversario del Auditorio Villa de Salobreña, el área de Cultura del Ayuntamiento ha programado la obra *Cyrano de Bergerac* de Histrion Teatro, junto a la representación del grupo motrileño Trapiche con, *Habitando las orillas*.

Según la responsable del área de Educación y Cultura, Francisca Ruiz, el primer aniversario de la inauguración del auditorio supone «contar con un recinto que nos permite disfrutar de actividades como teatro, música, danza o baile, sin tener que estar siempre desplazándonos, es un verdadero lujo».

Además ha sido convocado el certamen de Poesía Villa de Salobreña con la finalidad de incentivar la creación literaria. Los trabajos deberán de ser originales e inéditos y tema libre, con una extensión máxima de 100 versos y mínima de 30, escritos en folio a doble espacio y mecanografiados por una sola cara. Los trabajos podrán entregarse hasta el día 3 de Abril de 2000 y los premios a los tres primeros clasificados son de 30.000, 25.000 y 15.000 mil pesetas.

Por último la concejal de Educación ha informado que la Universidad de Verano apuesta por Salobreña como una nueva sede del Centro Mediterráneo, y en próximas fechas se conocerá los títulos de los dos cursos que se impartirán el verano que viene.

**A concurso la dirección de la radio municipal** El Ayuntamiento de Salobreña ha sacado a concurso público la plaza de director de Radio Salobreña, en régimen laboral y con una retribución de 180.000 pesetas netas mensuales y catorce pagas anuales. El contrato contempla un año de periodo de prueba. Pueden aspirar a la selección licenciados en Ciencias de la Información, que deberán presentar un proyecto sobre el funcionamiento de la emisora, que cuenta con tres locutores, cuatro colaboradores y un presupuesto anual de 16 millones de pesetas, de los que 8 son aportados por el Ayuntamiento.